

¿QUÉ DEBEMOS HACER CUANDO TENEMOS PROBLEMAS?





CUANDO TENEMOS PROBLEMAS QUE RESOLVER PODEMOS DESANIMARNOS. PERO, NO ESTAMOS SOLOS. PODEMOS PEDIR AYUDA Y GUÍA A JESÚS.



² PARÁFRASIS DE ROMANOS 10:17

AL ESTUDIAR LA PALABRA DE DIOS, NUESTRA FE CRECE PARA PODER SUPERAR LOS PROBLEMAS. MEDIANTE LA FE Y LA ORACIÓN, COMENZAMOS A ENFRENTAR LOS PROBLEMAS Y HALLAR SOLUCIONES.



JESÚS NOS DICE QUE LE BUSQUEMOS PARA QUE NOS DÉ SU AYUDA Y GUÍA.

NO TIENES QUE RESOLVER TUS PROBLEMAS TÚ SOLO.
JESÚS PROMETIÓ QUE TE AYUDARÍA.



LA PRÓXIMA VEZ QUE ENFRENES UN PROBLEMA DIFÍCIL, HABLA CON JESÚS Y PRESTA ATENCIÓN A SU GUÍA. CON SU AYUDA, SE RESOLVERÁ INCLUSO UN PROBLEMA COMPLICADO.

«¡NADA NOS PUEDE SEPARAR DEL AMOR DE DIOS QUE HEMOS RECIBIDO A TRAVÉS DE JESÚS!» (PARÁFRASIS DE ROMANOS 8:38-39).

Se encuadra en: Desarrollo personal: Conducta personal: Resolución de problemas-1

Texto: Evan Kallen. Ilustración: Didier Martin. Color y diseño: Roy Evans

Publicado por [Rincón de las maravillas](#). © La Familia Internacional, 2018